

# みつは

笠間市立友部中学校 学校だより 第11号 令和6年5月22日(水)

#### 生徒指導訪問と所課長訪問、学校運営協議会 お客様の授業参観

5月16日(木)から5月20日(月)まで県、市の教育委員会や学校運営協議会委員さんなどのお客様が来校し授業参観を行いました。授業では、生徒がICT機器を活用した授業に取り組んだり、グループでの意見交換など活発に行っていたりしました。また、先生と生徒の距離が近くよい関係ができているなどお褒めの言葉もいただきました。今後、先生たちがお互いに授業を見たり、他の学校の先生の授業を見たりして授業力を向上させていきます。







## 第1回学校運営協議会の開催

17日(金)令和6年度第1回学校運営協議会が開催されました。10名の学校運営協議会委員で構成され会長は元PTA会長の岡本さんです。市からの委嘱状の交付、今年度の学校の教育計画の承認と学校運営協議委員会の事業計画について話し合いをしました。学校運営協議会だよりの発行、地域の方も参観できる合唱祭の運営協力など活発な意見交換ができました。

### 緑化委員会の活動

緑化委員によるプランターの土の入れ替え作業を行いました。パンジーやビオラ、ポットマムなど春の花から夏から秋の花に入れ替えていきます。みんなで協力して育て、きれいな花を咲かせて欲しいと思います。



#### 「友中生すばらしい」

友部中学校生徒の善行についてご連絡をいただきました。5月13日(月)の雨が降っている中、徒歩で下校中、友中生が道路で転倒している女性を発見しその方に声をかけ、心配だったので自宅まで送ってあげたということです。このことについて、地域の方から賞賛のご連絡があり大変うれしい気持ちになりました。校長からもその助けてくれた生徒に、一人でこのように困っている方に声をかける勇気とその方を助けたというやさしい行動について賞賛をしました。